La Razón de México Sección: Ciudad 2024-03-12 03:14:45

168 cm²

Página: 16

1/1

PAN pide indagar desvío de apoyos

Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

EL PAN pidió al Gobierno de al Gobierno de la Ciudad de México, así como a los alcaldes de Morena, que "no metan las manos" en el proceso electoral y a la Auditoría indagar presunto desvío en programas sociales

Andrés Atayde, líder local panista lamentó que "el propio Jefe de Gobierno utiliza su cargo para emitir discursos en favor de Morena, pero no nos sorprende, se saben perdidos y en su desesperación no les queda de otra que recurrir a la descalificación, a la mentira y a su viejo estilo de faltarle al respeto a la ley".

Atayde agregó que no sólo se trata de actos intimidatorios de quitar propaganda, sino también de discursos oficialistas, así como la confrontación con los alcaldes y alcaldesas de oposición, el cual consideró que genera un clima de crispación y violencia electoral.

Denunció que en Gustavo A. Madero, Iztapalapa y Milpa Alta, entre otras demar-

caciones gobernadas por Morena, servidores públicos retiraron la propaganda de Taboada para colocar la de Clara Brugada.

Por ello, llamó al Instituto Electoral de la Ciudad de México y a la Contraloría capitalina a investigar, y, en su caso, sancionar el ilegal retiro de dicha publicidad.

Por otro lado, el coordinador del PAN en el Congreso local, Federico Döring, propuso crear una comisión legislativa para vigilar la ejecución de los programas del Gobierno capitalino, ya que en las plataformas de transparencia sólo se encuentran 78 de 309 registros en el padrón de beneficiarios.

"Inocultable, cada día salen más revelaciones que ponen al descubierto la manipulación electoral de los programas sociales, opacidad y falta de confiabilidad en los padrones, la manipulación de los mismos para coaccionar el voto de los beneficiarios", denunció.

Döring reclamó que Morena en la capital "tiene mano en la

distribución" de la política social del Gobierno, con el propósito de influir en la elección.

"Exigimos la intervención de la Auditoría Superior y de la Auditoría capitalina, con procesos de revisión extraordinarias para evitar las irregularidades y sancionar con inhabilitación y cárcel a los corruptos del gobierno local", expresó.

El diputado del PAN comentó que una Comisión Especial sería muy útil porque las y los diputados conocerían el padrón actual de beneficiarios, los montos que se

ejecutan de manera trimestral y constatar que efectivamente, se focalizan a los más necesitados de 19,598 a los 309 s sociales. ión acusa ataformas ón de beods están tas.

Eltip

y no para inflar listas ni amagar con votos.

La diputada Wendy González dijo que el Gobierno local maneja un presupuesto de 19 mil 598 millones de pesos para los 309 programas sociales, lo que significa un gasto millonario, pero al mismo tiempo es opaco y no rinden cuentas.

EL GOBIERNO

local maneja un presupuesto de 19,598 mdp para los 309 programas sociales. La oposición acusa que las plataformas del padrón de beneficiariods están incompletas.

Eltip



OVACIONES



29 cm²

Página: 23

1/1

Pide PAN al gobierno local no intervenir en comicios

CIUDAD DE MÉXICO

El presidente del PAN capitalino, Andrés Atayde Rubeolo, demandó al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la Contraloría local investigar y sancionar a los responsables del retiro de propaganda de candidatos opositores por parte de servidores públicos de las alcaldías. Exigió al jefe de gobierno y los alcaldes de Morena, dejar de meter las manos en el proceso electoral. PATRICIA RAMÍREZ



Exige el PAN capitalino a Batres 'sacar las manos' del proceso electoral

(2024-03-11), Diario de México CDMX (sitio), Omar González, (Nota Informativa) - 23:03:09, Precio \$17,791.00

Ciudad de México.- El líder del Partido Acción Nacional (PAN) en la capital del país, Andrés Atayde Rubiolo, exigió al jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, así como a los alcaldes y alcaldesas surgidas del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) sacar "las manos" del proceso electoral.

Para el dirigente blanquiazul, Batres Guadarrama y funcionarios del partido guinda están "desesperados" porque, desde su perspectiva, "se saben perdidos" en los comicios del próximo 2 de junio.

"No les queda de otra que recurrir a la descalificación, a la mentira y a su viejo estilo de faltarle el respeto a la ley", sentenció Atayde Rubiolo y advirtió que el mandatario capitalino "utiliza su cargo para emitir discursos a favor de Morena".

Denunció que "ya no son sólo los actos intimidatorios de quitar propaganda, también son los discursos oficialistas y la visible confrontación con los alcaldes de oposición para generar un clima de crispación y violencia electoral".

El panista alertó que están ocurriendo actos "totalmente antidemocráticos" e "intimidatorios" por colaboradores de las alcaldías Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Milpa Alta y "otras gobernadas por Morena" donde han desaparecido propaganda del candidato a la Jefatura de Gobierno por la alianza PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada Cortina.

Sobre estas acciones, Atayde Rubiolo hizo un llamado al Instituto Electoral de la Ciudad de México y a la Contraloría capitalina para que investiguen.

"A pesar de la intromisión oficialista, de la intimidación, les decimos: les vamos a ganar como lo hicimos en el 2021, porque los chilangos ya están cansados de sus mentiras y su mal gobierno. Por eso sabemos que ya se van", sentenció.

En entrevista, Andrés Ataide, Presidente del PAN en la CDMX, habló sobre los videos que circulan en redes sociales donde puede apreciarse a personas bajando la propaganda electoral.

(2024-03-11), 98.5 El Heraldo Radio, Romandía , Sandra Romandía, (Entrevista) - 17:45:17, Duración: 00:05:39 Precio \$299,676.00

SANDRA ROMANDÍA, CONDUCTORA: Y bueno, hemos estado viendo en redes sociales desde hace varios días una serie de vídeos en los que se aprecia cómo algunas personas han estado bajando propaganda electoral del candidato por la coalición "Va por la Ciudad de México", a la Jefatura de Gobierno, hablamos de Santiago Taboada. Y esta es una práctica que luego, Mike, se reporta en diferentes procesos electorales.

El tema es que sigan, de alguna manera, registrándose y llevándose a cabo en estos actos sucios, porque es muy sucio estar llevando a un grupo de personas como delincuentes criminales en operaciones estratégicas en la ciudad para quitar la publicidad de los contrincantes.

MIGUEL ÁNGEL ÁNGELES, CONDUCTOR: Pero además parece también...o sea, suena Sísifo porque, al final de cuentas, es como, te quitas unos, a quién denuncias, cómo denuncias, por qué denuncias, cómo demuestras. ¿Sirve para algo la denuncia? Y pues por eso la entrevista de hoy, Sandra.

SANDRA ROMANDÍA: Así es, la pregunta es, ¿son reales, se van a emprender acciones legales? Para hablar de eso, está conmigo en la línea Andrés Atayde, él es el Presidente del PAN en la Ciudad de México. Muy buenas tardes, Andrés. Creo que no tenemos a Andrés. Algo pasó o no los estamos escuchando. Andrés, buenas tardes. ¿Nos escuchas, Andrés?

ANDRÉS ATAYDE, PRESIDENTE DEL PAN EN LA CIUDAD DE MÉXICO: Sí, te escucho perfecto. ¿Tú a mí?

SANDRA ROMANDÍA: Así es, muy buenas tardes, Andrés. Pues bueno, hablando de este tema, si nos pueden contar por favor, ¿son reales este tipo de acciones que se están viendo en videos, en redes sociales? ¿Se van a emprender acciones legales contra quienes están quitando la propaganda de Santiago Taboada?

ANDRÉS ATAYDE: Sí, la verdad es que estamos bastante molestos. Venimos anunciando prácticamente desde hace año y medio, sobre todo a raíz del resultado electoral del 2021, donde Morena claramente pierde la Ciudad de México. Hemos venido denunciando, alertando que lo que se va a vivir en el proceso electoral de este año, lo que estamos viviendo, todo apunta a que va a ser una elección de Estado.

Hemos estado documentando y aquí aprovechamos para agradecer a muchas vecinas y vecinos que nos mandan el material y que lo suben a las redes sociales. Hemos estado documentando en efecto personal, sobre todo personal del Gobierno de la Ciudad de México y también de las alcaldías gobernadas por Morena, que en las madrugadas sobre todo, se dedican a bajar propaganda de nuestro candidato a la Jefatura de Gobierno, de Santiago Taboada.

Y a tu pregunta explícita de qué vamos a hacer como alianza en la ciudad, por supuesto, es proceder. Le estamos pidiendo al Instituto Electoral de la Ciudad de México; pero también a la Contraloría Capitalina que investigue este retiro de propaganda porque insisto, reitero, este retiro de propaganda está siendo ejecutado por servidores públicos, tanto del Gobierno de la Ciudad como de las alcaldías gobernadas por Morena.

SANDRA ROMANDÍA: Pero ya hicieron ustedes la denuncia. Y en caso de que sí, ¿cuál ha sido la respuesta? Porque como bien dices, al final se denuncia, se señala a las autoridades que estarían más cercanas a los partidos que les conviene que ustedes no tengan la publicidad en las calles.

ANDRÉS ATAYDE: Es correcto, el día de mañana nosotros presentaremos esta denuncia, reitero, ante el Instituto Electoral como a la Contraloría Capitalina, donde tenemos de todo. Tenemos documentado qué coches utilizan y con qué placa, que eso nos hace referencia a poder demostrar, evidenciar, que son vehículos oficiales, es decir, de los gobiernos, cosa que por supuesto está prohibida. Y todo esto ha venido sucediendo, sobre todo, en alcaldías como Gustavo A. Madero, como Iztapalapa, como Milpa Alta, que son alcaldías, reitero, que su común denominador es que son gobernadas por Morena.

Y esto no es otra cosa más que el reflejo de un gran arranque de campaña de Santiago Taboada para la Jefatura de Gobierno. Hay que decir las cosas como son, desde nuestra perspectiva, por supuesto, un deficiente arranque de gobierno de Clara Brugada.

SANDRA ROMANDÍA: Desde su perspectiva.

ANDRÉS ATAYDE: Y eso apunta a que, en efecto...exacto, desde nuestra perspectiva. Y eso nosotros lo respaldamos con varias encuestas que han venido siendo publicadas, donde prácticamente ya tenemos un empate técnico y que desde la coalición estamos muy animados, muy entusiasmados. Porque no solamente con crítica, yo creo que la gente está cansada, harta de escuchar solamente eso, sino que más bien con propuesta, Santiago Taboada apunta a ser el próximo Jefe de Gobierno.

SANDRA ROMANDÍA: ¿Se han enfrentado, por último nada más preguntarte, enfrentado con grupos criminales que les han impedido hacer acciones de campaña en la Ciudad de México?

ANDRÉS ATAYDE: Mira, todavía no nos hemos topado con eso, tampoco se trata de mentir o de decir cosas que no nos constan. Nosotros hemos hecho un compromiso con sociedad civil organizada y, por supuesto, los tres partidos que integramos esta alianza, PAN, PRI y PRD, de denunciar, de decir lo que nos consta, lo que podemos documentar para que, en efecto, se lo podamos traducir en presentar las denuncias y las quejas, tanto a las autoridades electorales, como a la Fiscalía de Delitos Electorales.

Así que, por lo pronto, no nos hemos topado con eso, pero lo que sí apunta, y que es el mensaje principal de esta entrevista, el que yo quisiera dar, es que lamentablemente todo apunta a que va a ser una elección de Estado y por eso le exigimos al Gobierno de la Ciudad que se salga de la elección y que más bien se dedique a gobernar.

SANDRA ROMANDÍA: Bueno, pues te agradecemos mucho, Andrés Atayde, Presidente del PAN en la Ciudad de México y, por supuesto, continuaremos la conversación los próximos días. Gracias, muy buenas tardes.

ANDRÉS ATAYDE: Muchísimas gracias a ustedes.

SEM

Reprueba PAN CDMX intromisión de Gobierno CDMX en elecciones

(2024-03-11), Hoja de Ruta (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 20:11:47, Precio \$5,000.00 Es indispensable que el Jefe de Gobierno y l@s alcaldes(as) de Morena, dejen de meter las manos en el proceso electoral y mejor se dediquen a resolver los problemas de la ciudad, exigió Andrés Atayde Rubiolo, Presidente del PAN en la Ciudad de México.

El dirigente panista lamentó que "el propio Jefe de Gobierno utilice su cargo para emitir discursos en favor de Morena; pero no nos sorprende, se saben perdidos y en su desesperación no les queda de otra que recurrir a la descalificación, a la mentira y a su viejo estilo de faltarle el respeto a la ley".

Y es que, agregó Atayde, "ya no son solo los actos intimidatorios de quitar propaganda, también son los discursos oficialistas y la visible confrontación con I@s Alcaldes(as) de oposición para generar un clima de crispación y violencia electoral", sostuvo.

Recientemente, recordó, "vimos cómo las redes sociales dieron cuenta de actitudes totalmente antidemocráticas, pero sobre todo, intimidatorias por parte de colaboradores de las Alcaldías: lo vimos en Gustavo A. Madero, pero también en Iztapalapa, Milpa Alta y otras Alcaldías gobernadas por Morena en donde por consigna, servidores públicos retiraron la propaganda de Santiago Taboada para colocar la de la candidata oficialista".

Por ello, Atayde llamó al Instituto Electoral de la Ciudad de México y a la Contraloría capitalina a investigar, y, en su caso, sancionar el ilegal retiro de propaganda electoral de Santiago Taboada, candidato de la Alianza Va por la Ciudad de México a la Jefatura de Gobierno.

"A pesar de la intromisión oficialista, de la intimidación, les decimos: les vamos a ganar como lo hicimos en el 2021, porque los chilangos ya están cansados de sus mentiras y su mal gobierno. Por eso sabemos que ya se van".

Reprueba oposición intromisión de Gobierno de la Ciudad de México en Elecciones

(2024-03-11), CCO Noticias (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 19:12:26, Precio \$5,000.00

+ Pide a IECM y a Contraloría capitalina, investigar retiro de propaganda por parte de servidores públicos de las Alcaldías.

Ciudad de México

11/03/2024

Es indispensable que el Jefe de Gobierno y titulares de las Alcaldías de Morena, dejen de meter las manos en el proceso electoral y mejor se dediquen a resolver los problemas de la ciudad, exigió Andrés Atayde Rubiolo, Presidente del PAN en la Ciudad de México. El dirigente panista lamentó que "el propio Jefe de Gobierno utilice su cargo para emitir discursos en favor de Morena; pero no nos sorprende, se saben perdidos y en su desesperación no les queda de otra que recurrir a la descalificación, a la mentira y a su viejo estilo de faltarle el respeto a la ley". Y es que, agregó Atayde, "ya no son solo los actos intimidatorios de quitar propaganda, también son los discursos oficialistas y la visible confrontación con las y los Alcaldes y Alcaldesas de oposición para generar un clima de crispación y violencia electoral", sostuvo. Recientemente, recordó, "vimos cómo las redes sociales dieron cuenta de actitudes totalmente antidemocráticas, pero sobre todo, intimidatorias por parte de colaboradores de las Alcaldías: lo vimos en Gustavo A. Madero, pero también en Iztapalapa, Milpa Alta y otras Alcaldías gobernadas por Morena en donde por consigna, servidores públicos retiraron la propaganda de Santiago Taboada para colocar la de la candidata oficialista". Por ello, Atayde llamó al Instituto Electoral de la Ciudad de México y a la Contraloría capitalina a investigar, y, en su caso, sancionar el ilegal retiro de propaganda electoral de Santiago Taboada, candidato de la Alianza Va por la Ciudad de México a la Jefatura de Gobierno."A pesar de la intromisión oficialista, de la intimidación, les decimos: les vamos a ganar como lo hicimos en el 2021, porque los chilangos ya están cansados de sus mentiras y su mal gobierno. Por eso sabemos que ya se van".

serieys@hotmail.com

Exige PAN capitalino al gobierno local sacar las manos del proceso electoral

(2024-03-11), Ovaciones (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 17:40:12, Precio \$5,000.00

El presidente del PAN capitalino, Andrés Atayde Rubeolo, demandó al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la Contraloría local investigar y sancionar a los responsables del retiro de propaganda de candidatos opositores por parte de servidores públicos de las alcaldías.

El líder partidista exigió en este sentido al jefe de gobierno y los alcaldes de Morena, dejar de meter las manos en el proceso electoral que mejor se dediquen a resolver los problemas de la ciudad.

"El propio jefe de gobierno utiliza su cargo para emitir discursos en favor de Morena; pero no nos sorprende, se saben perdidos y en su desesperación no les queda de otra que recurrir a la descalificación, a la mentira y a su viejo estilo de faltarle el respeto a la ley", dijo.

Agregó que en redes sociales se han difundido acciones intimidatorias por parte de colaboradores de las alcaldías Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Milpa Alta y otras gobernadas por Morena en donde por consigna, servidores públicos retiraron la propaganda de Santiago Taboada para colocar la de la candidata oficialista.

"A pesar de la intromisión oficialista, de la intimidación, les decimos: les vamos a ganar como lo hicimos en el 2021, porque los chilangos ya están cansados de sus mentiras y su mal gobierno. Por eso sabemos que ya se van", insistió.

Asimismo, subrayó que ya no son solo los actos intimidatorios de quitar propaganda, también son los discursos oficialistas y la visible confrontación con los alcaldes y acaldesas de oposición para generar un clima de crispación y violencia electoral.

Atayde exige a Batres que deje de entrometerse en las elecciones

(2024-03-11), La Crónica de Hoy (sitio), Jorge Aguilar, (Nota Informativa) - 13:32:34, Precio \$31,200.00 Autoridades y colaboradores de distintas alcaldías utilizaron sus redes sociales para incurrir en actitudes antidemocráticas e intimidatorias para destruir la publicidad a favor de Taboada

El presidente del Partido Acción Nacional (PAN) en la capital, Andrés Atayde, reclamó que el jefe de Gobierno, Martí Batres y los alcaldes que lo simpatizan, realizan actos para favorecer al partido Morena, además de acciones para desprestigiar al candidato de la oposición, Santiago Taboada.

Atayde acusó a Batres de constantemente "meter las manos" en el proceso electoral, ejercicio que debería de desarrollarse con autonomía.

"No nos sorprende, se saben perdidos y en su desesperación no les queda de otra que recurrir a la descalificación, a la mentira y a su viejo estilo de faltarle el respeto a la Ley", mencionó.

"No son sólo los actos intimidatorios de quitar propaganda, también son los discursos oficialistas y la visible confrontación con los alcaldes de oposición para generar un clima de crispación y violencia electoral".

Y recordó que autoridades y colaboradores de distintas alcaldías utilizaron sus redes sociales para incurrir en actitudes antidemocráticas e intimidatorias para destruir la publicidad a favor de Taboada.

"Lo vimos en Gustavo A. Madero, pero también en Iztapalapa, Milpa Alta y otras alcaldías gobernadas por Morena en donde por consigna, servidores públicos retiraron la propaganda de Santiago Taboada para colocar la de la candidata oficialista".

Por ello, Atayde llamó al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y a la Contraloría capitalina a investigar, y en su caso, sancionar el ilegal retiro de propaganda electoral de Santiago Taboada.

"A pesar de la intromisión oficialista, de la intimidación, les decimos: les vamos a ganar como lo hicimos en el 2021, porque los chilangos ya están cansados de sus mentiras y su mal Gobierno, por eso sabemos que ya se van".

Previamente acusaron a la FGJCDMX de intimidar a la oposición

En días recientes, el diputado Federico Doring recriminó la manera en que el Gobierno central utiliza a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), para amedrentar a opositores y acosar a Santiago Taboada, luego de que le candidato fue notificado por una aparente denuncia emitida por una extrabajadora de la alcaldía Benito Juárez.

"No habría algún motivo para acosar a Taboada hasta su domicilio con Policías de Investigación, el Gobierno ya está en campaña con Morena y estamos listos para enfrenar una elección de Estado capitalina".

El panista cuestionó la celeridad con la que la Fiscalía arma expedientes y da puntual seguimiento cuando se tratan de la oposición.

"Vemos un tortuguismo en las investigaciones contra asesinos, extorsionadores o delincuentes de cuello blanco que cobran en la nómina del gobierno de la 4T en la ciudad".

Agregó que en Gustavo A. Madero no existe alguna investigación por el desvío de recursos de la gestión de Francisco Chíguil a candidatura de Clara Brugada.

En su oportunidad, el legislador Aníbal Cañez, dijo que estas actitudes de intimidación lo único que demuestran, es el miedo que tiene el Gobierno, Claudia Sheinbaum y López Obrador a perder la ciudad.

"Parece que ya tienen los números más claros y temen a que gobernemos, lo cual sí sucederá con Santiago Taboada porque ahora, el PAN, PRI y PRD estamos más fuertes que nunca y no vamos a permitir que el oficialismo, siga destruyendo la ciudad y utilizando a las instituciones como brazos políticos".

El diputado Federico Chávez comentó que ahora la Fiscalía local se ha vuelto más "vulgar" con Ulises Lara, dado que a su parecer, hay una línea directa para acato de instrucciones.

"Una vez más, la Fiscalía capitalina al servicio de Morena intenta amedrentar a la oposición. Parece que no entienden que Santiago Taboada es mucha pieza para sus pobres intentos, no daremos un paso atrás. En junio se decidirá el verdadero cambio".

El legislador federal, Héctor Saúl Téllez Hernández, se refirió a temas de alto impacto, como la Línea 12, en donde Florencia Serranía no ha sido tocada "ni con el pétalo de una carpeta de investigación" por el derrumbe del tramo elevado y la muerte de 26 personas.

"Se quedó una herencia maldita en la Fiscalía; los casos de feminicidio y violencia en la capital se les perdonan a los criminales, pero el acoso ministerial de Morena sigue en activo y eso es un tema que debemos frenar con la designación del o la nueva titular".